



Políticamente incorrecto

Autor : Jean-Dominique Giuliani



¿Hay que ser obligatoriamente grosero, vulgar y exagerado para ser lo bastante incorrecto y tener así una posibilidad de ser elegido? Después del referéndum británico sobre el Brexit, el resultado de la elección presidencial americana parece atestiguarlo. La emoción es la regla, el tweet el lenguaje, la mentira el argumento. Y al igual que en la red, todo vale, el insulto como un verdadero racionamiento, con eficacia electoral cierta. Pueblos o élites, gobernantes y gobernados, todo el mundo democrático parece haber abandonado la razón en

pos de pasiones emotivas más o menos bien expresadas.

[Leer más](#)

Sumario

Elecciones : Bulgaria **Fundación** : Editorial **Crisis financiera** : Perspectivas
Migraciones : Reubicación - Hungría - Fronteras - Frontex **Comisión** : Comercio -
Agricultura - Gobernanza marítima - Ecuador - Ampliación **Parlamento** : Drones
Consejo : Eurogrupo - Economía/finanzas - Comercio **Diplomacia** : Asuntos exteriores
Agencias europeas : Ariane 6 **Alemania** : Noruega - Presidente **Bulgaria** : FMI -
Dimisión - Gas **Dinamarca** : Francia **Estonia** : Desconfianza **Lituania** : Coalición
Portugal : Digital **Reino Unido** : UK-UE - Escocia **Moldavia** : Presidente
Ucrania : Sanciones/Rusia **Consejo de Europa** : Innovación democrática **OTAN** : UE-
OTAN - Mediterráneo **Eurostat** : Energía **Estudios/Informes** : Fiscalidad - Educación
Cultura : Cine/Berlín - Exposición/Berna - Exposición/Madrid - Exposición/París -
Exposición/Londres

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Elecciones :

Roumen Radev elegido Presidente de Bulgaria



Roumen Radev, con el apoyo del Partido socialista (BSP), ganó la 2ª vuelta de la elección presidencial en Bulgaria el 13 de noviembre. Con el 59,35% de los sufragios, adelantó a Tsetska Tsatcheva, que representaba el partido del Primer ministro en ejercicio Boiko Borissov, Ciudadanos para el desarrollo europeo de Bulgaria (GERB), que logró el 36,17% de los votos. Cerca del 6% de los electores escogieron la opción "ninguno de los candidatos". El Primer ministro Boiko Borissov anunció su próxima dimisión. El nuevo presidente asumirá sus funciones el 22 de enero... [Leer más](#)

Fundación :

Políticamente incorrecto

A pesar de los resultados de la elección presidencial en los Estados Unidos, no es necesario ser populista para ganar unas elecciones. Pero



Europa debe reaccionar con imaginación y audacia para reconquistar los espíritus y los corazones... [Leer más](#)

Crisis financiera :

Previsiones económicas de otoño 2016: un crecimiento moderado



El 9 de noviembre la Comisión presentó sus previsiones económicas de otoño de 2016. El crecimiento económico en Europa debería seguir aumentando a un ritmo moderado hasta alcanzar el 1.6% en la Unión Europea en 2017 y el 1,8% en 2018. La Comisión prevé también una subida de la inversión, de la inflación y la creación de puestos de trabajo de ahora al 2018... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Migraciones :

Informe sobre la progresión de los programas de reubicación de la UE



El 9 de noviembre, la Comisión aprobó su último informe sobre la progresión de los programas de reubicación y reinstalación urgente, e hizo balance de las acciones realizadas desde el 28 de septiembre de 2016. En octubre, 1 212 personas fueron instaladas, es decir 160 menos que en septiembre... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Emigrantes : el Parlamento rechaza la revisión constitucional



El 8 de noviembre al Primer ministro húngaro Viktor Orban le faltaron 2 votos para tener la mayoría de dos tercios necesaria para hacer pasar un texto que hacía ilegal, en el derecho húngaro, la reubicación por la Unión Europea de refugiados en Hungría... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Prórroga del control en las fronteras interiores de Schengen



El 11 de noviembre, el Consejo adoptó la propuesta de la Comisión de prolongar los controles en ciertas fronteras interiores de Schengen en Alemania, Austria, Suecia, Dinamarca y Noruega, para un período de tres meses más... [Leer más](#)

Primera reunión de la red europea de guardacostas



El 8 de noviembre se celebraba el 1er encuentro entre guardacostas europeos y otras instituciones y organismos implicados en la protección de las fronteras marítimas... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Comisión :

Modificación de los instrumentos de defensa comercial



El 9 de noviembre la Comisión Europea propuso modificar la legislación antidumping de la Unión Europea y reforzar sus instrumentos de defensa comercial para hacer frente a las realidades actuales, como las distorsiones importantes del mercado que existen en la economía de ciertos socios comerciales... [Leer más](#)

Aumento del presupuesto destinado a la promoción de productos agrícolas



En el marco de la estrategia 2017 de promoción de los productos agrícolas de la Unión adoptada por la Comisión, los productores europeos dispondrán de un presupuesto aumentado, es decir 133 millones de euros, para asegurar la promoción de sus productos agrícolas tanto dentro como fuera de la Unión y seguir encontrando nuevos mercados... [Leer más](#)

Gobernanza internacional de los océanos: la contribución de la Unión

La Comisión y la Alta Representante de la Unión para los Asuntos Exteriores y la política de seguridad adoptaron el 10 de noviembre una comunicación conjunta en la cual proponen acciones para unos océanos



seguros, limpios y gestionados de forma sostenible... [Leer más](#)

Firma del protocolo de adhesión de Ecuador al acuerdo comercial UE-Colombia/Perú



El 11 de noviembre la Unión Europea firmó el protocolo de adhesión de Ecuador al convenio comercial UE-Colombia/Peú. Las reducciones tarifarias se aplicarán progresivamente, durante un período de 17 años... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Consolidar la estabilidad en el sudeste europeo



El 9 de noviembre la Comisión Europea aprobó su informe de seguimiento del avance de las reformas políticas y económicas en los países de los Balcanes occidentales y en Turquía... [Leer más](#)

Parlamento :

Los diputados de la comisión de transportes a favor de un proyecto de normas sobre los drones



Se ha modificado y adoptado un proyecto que actualiza las reglas europeas sobre la seguridad de la aviación civil, con el fin de hacer frente a los riesgos emergentes, en la comisión de los transportes y del turismo, el 10 de noviembre. El reglamento actualizado también introducirá exigencias a nivel europeo para los drones, con el fin de proteger la vida privada y garantizar la seguridad... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Consejo :

Reunión del Eurogrupo



El 7 de noviembre, los 19 Ministros de Hacienda de la zona euro examinaron la situación de Grecia, de España y de Chipre. También evocaron la Unión bancaria y los presupuestos 2017 de los Estados miembro... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Hacia una reforma del impuesto de sociedades



El 8 de noviembre, los 28 ministros de economía y finanzas destacaron la necesidad de aumentar la inversión en Europa con reformas estructurales y una regulación financiera sana... [Leer más](#)

Conclusiones del consejo Comercio



El 11 de noviembre, los ministros encargados de Comercio examinaron las propuestas de la Comisión sobre la modernización de los instrumentos de defensa comercial. También hablaron de los progresos de los acuerdos de libre comercio que actualmente negocia la Comisión, después de haber firmado la adhesión de Ecuador al convenio comercial UE-Colombia/Perú... [Leer más](#)

Diplomacia :

Conclusiones del Consejo Asuntos exteriores



El 14 de noviembre el Consejo aprobó conclusiones sobre Irán, recordando la importancia de desarrollar las relaciones entre la UE e Irán en ámbitos de interés común. Los ministros adoptaron conclusiones sobre la aplicación de la estrategia global de la UE en el sector de la seguridad y de la defensa. El Consejo también examinó las relaciones multilaterales y bilaterales con los seis países de la Colaboración oriental - Armenia, Azerbaiyán, Bielorrusia, Georgia, la República de Moldavia y Ucrania... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Agencias europeas :

Ariane 6: el contrato con la industria confirmado



La Agencia Espacial europea (ESA) confirmó el 8 de noviembre todos los pedidos industriales necesarios para construir Ariane 6 con el fin de que tome el relevo de Ariane 5 a partir de 2020... [Leer más](#)

Alemania :

Encuentro entre Angela Merkel y Erna Solberg



La Canciller alemana Angela Merkel recibió el 8 de noviembre a su homóloga noruega Erna Solberg para hablar del refuerzo de la cooperación en materia de seguridad entre ambos países. También evocaron el próximo G20 en el que participará Noruega... [Leer más](#)

Frank-Walter Steinmeier, próximo presidente alemán



El 14 de noviembre, el actual ministro alemán de Asuntos Exteriores, Frank-Walter Steinmeier, ha sido designado candidato de la coalición gubernamental (CDU / CSU / SPD) para convertirse en el próximo presidente. Después de haber bloqueado su candidatura durante numerosas semanas, el CDU y el CSU, finalmente decidieron concederle su apoyo. La elección presidencial se celebrará el 12 de febrero de 2017... [Leer más](#)

Bulgaria :

Informe del FMI sobre Bulgaria



El 10 de noviembre el FMI publicó un informe sobre la evolución de la economía en Bulgaria en el cual destaca los progresos en la consolidación de la economía, y la necesidad de seguir con las reformas estructurales... [Leer más](#)

Dimite el primer ministro Boiko Borissov



El 14 de noviembre, tras el resultado de la elección presidencial del 13 que dió la victoria a Roumen Radev, el Primer ministro, Boiko Borissov, anunció su dimisión lo que conllevará probables elecciones legislativas anticipadas... [Leer más](#)

Gas: Bulgaria y Rumanía se conectan para asegurar sus abastecimientos



Bulgaria y Rumanía inauguraron el 11 de noviembre un gasoducto que conecta sus dos redes de gas con el fin de asegurar mejor sus suministros, en particular en caso de bloqueo de las llegadas de gas ruso vía Ucrania... [Leer más](#)

Dinamarca :

Entrevista del Presidente francés con el Primer ministro danés



El 10 de noviembre, el presidente francés François Hollande recibió a Lars Løkke Rasmussen, Primer ministro danés en el Elíseo. Hablaron del futuro de las relaciones entre la Unión Europea y los Estados Unidos, del Brexit y de los intereses comunes de Francia y de Dinamarca, en particular en términos de defensa y de lucha contra el terrorismo... [Leer más](#)

Estonia :

El gobierno pierde la confianza del Parlamento



El Primer ministro estonio Taavi Roivas perdió el 9 de noviembre el voto de confianza en el parlamento, lo que provoca automáticamente la caída de su gobierno. Una nueva coalición deberá ser dirigida por el principal partido de oposición, el Centro con Pro Patria-Res Publica y el partido socialdemócrata... [Leer más](#)

Lituania :

Lituania: acuerdo de coalición entre el partido verde y campesino y el partido socialdemócrata



El partido que ganó las elecciones legislativas en Lituania, la Unión de los campesinos y de los Verdes, anunció el 9 de noviembre que había firmado un acuerdo para formar una coalición gubernamental con el partido socialdemócrata del Primer ministro saliente Algirdas Butkevicius. La nueva coalición dispondrá de una mayoría de 73 escaños en el Parlamento, que cuenta 141... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Portugal :

Cumbre digital en Lisboa



Más de 53.000 participantes de 15.000 empresas de 165 países se reunieron del 7 al 10 de noviembre en Lisboa para la "Web Summit" conocida como "Davos para geeks".. [Leer más](#)

Reino Unido :

Examen de la apelación ante el Tribunal supremo



Del 5 al 8 de diciembre, el Tribunal Supremo británico examinará la apelación del gobierno contra la decisión del Alto Tribunal de Londres de obligarlo a consultar el Parlamento antes de poner en marcha el artículo 50 TUE para salir de la Unión Europea... [Leer más](#)

Escocia quiere poder opinar sobre la salida de la Unión europea



El 8 de noviembre, la Primera ministra escocesa Nicola Sturgeon declaró que el jefe del ministerio fiscal escocés presentarían una demanda ante el Tribunal Supremo para intervenir en la tramitación del recurso presentado por el gobierno británico después de la decisión del Alto Tribunal sobre el artículo 50 del tratado de Lisboa... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Moldavia :

Igor Dodon elegido Presidente de Moldavia



El 13 de noviembre, Igor Dodon, miembro del Partido socialista, ganó la 2ª vuelta de la elección presidencial en Moldavia obteniendo el 52,18 % de los votos. Adelanta a la candidata Maia Sandu (47,82 %)... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Ucrania :

Seis diputados de Crimea añadidos a la lista de sanciones de la Unión europea



La Unión Europea añadió el 9 de noviembre los nombres de 6 diputados de Crimea de la Duma rusa en la lista de personalidades objeto de las restricciones adoptadas después de la anexión por Moscú de la península ucraniana en marzo de 2014... [Leer más](#)

Consejo de Europa :

Entrega del premio de la innovación democrática en el Consejo de Europa



El premio de la innovación democrática del Consejo de Europa ha sido atribuido, el 9 de noviembre, a la iniciativa alemana Kiron, iniciativa que desea facilitar el acceso de los refugiados a la enseñanza superior, en particular a través de programas a través de internet... [Leer más](#)

OTAN :

Reunión del comité militar de la Unión europea



Los días 7 y 8 de noviembre, el Comité militar de la Unión Europea se reunió para evocar la cooperación UE-OTAN, las operaciones navales y la puesta en ejecución de la estrategia global que concierne las cuestiones de política exterior y de seguridad... [Leer más](#)

Operación "Sea Guardian" lanzada en el mar Mediterráneo



La OTAN lanzó el 9 de noviembre una nueva operación en el mar Mediterráneo central. Llamada "Sea Guardian", y dotado de fragatas, 2 submarinos y aviones, tiene como objetivo la lucha contra el terrorismo... [Leer más](#)

Eurostat :

Medio ambiente, transporte y energía en la UE



El 10 de noviembre, Eurostat publicó una visión estadística de los ámbitos de acción claves de la Unión en materia de medio ambiente, transporte y energía... [Leer más](#)

Estudios/Informes :

Informe sobre las tendencias de la fiscalidad



El 11 de noviembre, la Comisión Europea presentó su informe 2016 sobre las tendencias de la fiscalidad en la Unión Europea, así como en Islandia y en Noruega. Destaca en particular una subida de los ingresos fiscales en la mayoría de los Estados... [Leer más](#)

Seguimiento de la educación y de la formación



El 7 de noviembre se publicó el seguimiento de la educación y de la formación que realiza la Comisión y que muestra que si bien se han hecho progresos, los Estados miembro deben hacer sus sistemas educativos más pertinentes y más inclusivos, en particular en cuanto a la integración de los refugiados y de los emigrantes... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Cultura :

Interfilm - Festival internacional del cortometraje en Berlín



Del 14 al 20 de noviembre se celebra la 32ª edición del Festival internacional del cortometraje - Interfilm de Berlín. Se presentan 580 películas de 60 países... [Leer más](#)

Exposición "Paul Klee y los surrealistas" en Berna



Del 18 de noviembre de 2016 al 12 de marzo de 2017 se celebra la exposición "Paul Klee y los surrealistas" en el Centro Paul Klee de Berna en Suiza. Esta exposición explora por primera vez las relaciones que mantenía el artista con los surrealistas franceses en el París de los años 1920 y 1930... [Leer más](#)

Museo del Prado: en los orígenes de la pintura



Del 15 de noviembre al 19 de enero de 2017, el museo del Prado de Madrid organiza una exposición titulada 'Metapintura: Un viaje a la idea del arte'. Organizada en torno a un centenar de cuadros, esta exposición estudia los fundamentos, las reglas y el papel de las imágenes en la pintura... [Leer más](#)

Frédéric Bazille, la juventud del impresionismo



Del 15 de noviembre al 5 de marzo de 2017, el museo de Orsay organiza una exposición de la obra de Frédéric Bazille, pintor impresionista francés del siglo XIX. A través de unos sesenta cuadros, la exposición examina sus métodos de trabajo así como su relación con otros pintores como Monet o Renoir... [Leer más](#)

Exposición : Richard Oelze en Londres

Hasta el 7 de enero de 2017, la Michel Werner Gallery acoge una exposición sobre el pintor alemán Richard Oelze (1900-1980), considerado como uno de los maestros olvidados del surrealismo... [Leer](#)



más

Agenda :

- 14**
Nov. 14 y 15 de noviembre
Bruselas
Consejo de Asuntos exteriores
Bruselas
Consejo Agricultura y pesca
- 15**
Nov. 15 y 16 de noviembre
Bruselas
Consejo Asuntos generales
- 16**
Nov. 16 de noviembre
Bruselas
Consejo Asuntos económicos y financieros
Francfort
Reunión del Consejo de gobierno del BCE sobre políticas no monetarias
- 18**
Nov. 18 de noviembre
Bruselas
Consejo Justicia y asuntos de interior
- 21**
Nov. 21 y 22 de noviembre
Bruselas
Consejo "Educación, juventud, cultura y deporte"
- 21**
Nov. 21 al 24 de noviembre
Estrasburgo
Sesión plenaria del Parlamento europeo

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Charles de Marcilly, Helen Levy ;
Ester Bonadonna, Léa Degorre, François Frigot,
Lucas Mehler, Benjamin Penassou, Athina Reuter

Redactor jefe : Charles de Marcilly
Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones

y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga [{LINK}](#)